



DIA DE LOS DIFUNTOS. Millares de personas visitaron ayer el Cementerio General de esta ciudad al recordar a los fieles difuntos, quienes colocaron ofrendas florales ante la tumba de sus deudos. El camposanto estuvo concurrido hasta las siete de la noche. (Foto de Morales).

Crear Confianza en Libre Empresa Sugiere Cámara

“La riqueza de las naciones no depende exclusivamente de la abundancia de los recursos naturales que puedan tener, sino del espíritu de sus hombres de empresa y de la capacidad de trabajo de su gente”, dice la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador en nota editorial de su “Carta Informativa”.
Antes se creía que un país era rico por el sólo hecho de poseer yacimientos de minerales, territorio extenso, ilimitados bosques o

grandes ríos, se agrega. El comentarista de la Cámara externa su opinión que “De poco o nada sirve, en efecto, la sola posesión de recursos naturales, si se carece de la iniciativa o poder dinámico que transforme la riqueza potencial en beneficio concreto para usufructo de las naciones”.
En el proceso de transformación de la economía, destaca por su importancia como factor impulsivo y decisivo, el espíritu empresarial. No debemos con-

fundir este con la simple aptitud o la vocación para realizar negocios o actividades productivas, se enfatiza.

LIBRE EMPRESA... BASE DEL DESARROLLO

El comentarista agrega que “Dentro de una sociedad democrática no se concibe el desarrollo si no existe en la base un espíritu empresarial firme. Puede contarse con maquinaria, insumos, recursos financieros y demás factores para planificar el mejoramiento de las condiciones de vida de los pueblos; pero si se margina, aniquila o vulnera el espíritu empresarial, los resultados distarán mucho de corresponder al verdadero desarrollo, tanto en lo económico como en lo social y cultural”.
En nuestro país el espíritu empresarial sufrió un rudo impacto a consecuencia de reciente leyes que ejercieron efectos desmoralizadores. Pero el deber de los sectores gubernamental y libre es el de superar esa situación, para asegurar la tranquilidad y mantener el ritmo de progreso de la nación.

TRANQUILIDAD PARA EL PROGRESO

Y continúa expresándose la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador: “El mayor error en que puede incurrir un país es el de mantener un clima de incertidumbre en política económica y social. No debe olvidarse que una empresa es resultado de un largo proceso, que comprende según su naturaleza, estudios de mercado.
—Favor pase a la Pág. 43.

Estudian Posibilidad de la Incorporación a NAMUCAR

La posibilidad de incorporarse a la empresa Naviera Multinacional del Caribe estudia el gobierno salvadoreño. En caso de que el gobierno decida hacerlo, será como socio fundador de aquella discutida entidad.
Lo procedente fue una información del Ministerio de Economía, inmediatamente después de una reunión del Comité Económico que preside el jefe del Gobierno Cnel. Molina, en Casa Presidencial.

LAS VENTAJAS DE INGRESAR A NAMUCAR

Según Economía, los visitantes “explicaron los alcances, perspectivas y actual desarrollo del proyecto Namucar, empresa financiada por los estados y uno de cuyos objetivos es fomentar al máximo el intercambio comercial entre Centro-América y El Caribe”.
Los representantes de NAMUCAR entregaron el estudio de factibilidad y amplia documentación sobre la Naviera Multinacional del Caribe, la que será estudiada por los funcionarios correspondientes, a fin de hacer acopio de opiniones antes de que el
—Favor pase a la Pág. 26.

Ofrenda Floral en Tumbas de Arce y Caídos en Guerra

A las ocho de la mañana el Presidente Molina colocó una ofrenda floral en la tumba del general Manuel José Arce en la iglesia de La Merced en esta capital, como un testimonio de la gratitud de los militares al creador del Ejército Salvadoreño.
El Presidente destacó el simbolismo de este acto, por cuanto todos los años ha pasado inadvertida la tumba del paladín de la Independencia de Centro América. A las nueve y media de la mañana el Presidente Molina y funcionarios militares estuvieron en el

sitio donde descansan los caídos durante el conflicto armado con Honduras, en el Cementerio de San Miguel. Hubo respuestas y el Presidente guardó un minuto de silencio por la memoria de los caídos.
A las once de la mañana el mandatario estuvo en el Cementerio de los Caídos, en Aguilares, donde juntamente con familiares de los soldados muertos en combate rindió tributo a su memoria. Estos fueron los actos en los que participó el mandatario en ocasión de conmemorarse ayer el Día de los Difuntos en todo el país.

Conferenciantes Distinguidos en el Congreso del Niño

Distinguidos conferenciantes internacionales participarán desarrollando diferentes temas en el Quinto Congreso Nacional del Niño a celebrarse del 9 al 13 de noviembre en la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, cedida a la Asociación Nacional Pro-Infancia.
En el Área de Salud, la Conferencia Magistral será dictada por el Dr. Francisco Mardones, Oficial Médico en Salud de la Oficina Sanitaria Panamericana y de la Organización Mundial de la Salud. Esta conferencia será el martes 9 a las 10 de la mañana.

El miércoles 10 de noviembre a las 10 de la mañana la Conferencia en el Área Socio-Económica, disertará el Dr. Ricardo Asturias Valenzuela, médico guatemalteco y Consultor de UNICEF.
El 11 de noviembre en el Área de Educación la Conferencia Magistral estará a cargo del Dr. Jorge Serrano, Presidente del Comité Interamericano de Educación. La conferencia será dictada a las ocho de la mañana.
El viernes 12 a las ocho de la mañana y en el Área de Ecología, la
—Favor pase a la Pág. 60.

Crearán Dirección General de la Policía de Aduanas

La Dirección General de la Policía de Aduanas empezará a funcionar dentro de poco conforme a decreto que emitirá la Asamblea Legislativa.

la dependencia.
LA FUNCION DE LA DIRECCION GENERAL
Perseguir el contrabando fronterizo para evitar la evasión de impuestos, es una de las funciones de la Dirección General de la Policía de Aduanas.
Custodiar las mercaderías en las aduanas y prestación de servicios de vigilancia en los recintos fiscales habilitados, es otra de sus
—Favor pase a la Pág. 27.

La moción es del Ejecutivo en el ramo de Hacienda, y de acuerdo a lo informado, la Comisión que estudia el documento emitirá dictamen favorable.
Tal como tal efecto, se trata de modificar el nombre del Programa presupuestario correspondiente, pero las plazas quedan con los actuales salarios de la Policía de Aduanas, tal como ahora se conoce

Confirman Visita de los Presidentes a la Feria

Los Presidentes de Centro América, concurrirán a los actos dedicados a sus respectivos países durante la Séptima Feria Internacional de El Salvador, según lo confirmó ayer el Presidente Molina.
El general Kjell Eugenio Laugerud estará en San Salvador el domingo siete, Día de Guatemala; el Lic. Daniel Oduber llegará el viernes doce a la inauguración de las ampliaciones en las plantas de Fertica, en Acajutla. El 13 estará en la Feria en los actos dedicados a su país. El domingo 14 llegará el general Omar Torrijos Herrera, a los actos

dedicados a Panamá y el lunes 15 el estará en los actos de la celebración de los 25 años de su promoción en la Escuela Militar de esta capital. El general Anastasio Somoza, de Nicaragua, llegará el domingo 25 día dedicado a su país.

INAUGURACION

La inauguración de la Séptima Feria será el viernes cinco de noviembre a las cinco de la tarde con la presencia de personas especialmente invitadas. En esa ocasión el Presidente Molina
—Favor pase a la Pág. 21.



EN LA TUMBA DE ARCE.— El Presidente Molina acompañado de los titulares de Defensa, Castillo Yanes, Herrera y del Jefe del Estado Mayor, Rojas, colocó una ofrenda en la tumba del general Manuel José Arce, ayer en ocasión del Día de los Difuntos. (Foto de Peñate Zambrano).

Alemania Favorece a un Salvadoreño

El ingeniero Carlos Manuel Alegría Pineda, saldrá el 6 hacia la República Federal de Alemania, para realizar estudios técnicos avanzados que culminarán el 30 de septiembre de 1977.
Por su parte, el Dr. h.c. Erich A. Huesch, Embajador de Alemania en El Salvador, entregará este día la documentación de una beca con las que ha sido favorecido el profesional salvadoreño de parte del gobierno alemán.